

Communiqué de presse

Le régime tyrannique et défaillant du Myanmar : Le centre de l'escroquerie en Asie du Sud-Est

Le Guardian rapporte qu'environ 7 000 personnes ont été sauvées d'opérations de fraude en ligne au Myanmar et attendent d'être transférées en Thaïlande, comme l'a déclaré le premier ministre thaïlandais, Paetongtarn Shinawatra, mercredi 19 février, alors que le pays a lancé une vaste opération de répression contre les centres d'escroquerie opérant à la frontière. Une semaine auparavant, plus de 260 étrangers (221 hommes et 39 femmes) ont également été secourus par le groupe armé de l'État Karen du Myanmar, le DKBA, et remis aux autorités thaïlandaises à Phop Phra le 12 février 2025. Parmi eux, 8 Indonésiens, plus de 15 Malaisiens et 12 Pakistanais ont été libérés par des groupes armés ethniques du Myanmar et emmenés en Thaïlande. Ils ont été contraints de se livrer à des activités criminelles en ligne, allant de l'escroquerie à l'amour connue sous le nom de « dépeçage de cochon » à la fraude aux cryptomonnaies, en passant par le blanchiment d'argent et les jeux d'argent illégaux. Certains sont prêts à faire le travail, mais d'autres sont contraints de rester, leur libération n'étant possible que si leurs familles versent d'importantes rançons. Certains de ceux qui se sont échappés ont raconté avoir été torturés.

Les victimes sont des femmes originaires de pays musulmans comme l'Indonésie. L'histoire tragique de l'une de ces femmes, Noviana Indah Susanti, a été publiée en septembre dernier. Elle a été forcée de travailler comme escroc en ligne à Myawaddy, au Myanmar. Elle raconte comment elle a survécu en tant qu'escroc dans la zone de conflit du Myanmar et décrit « la torture » comme « un spectacle ». Elle a déclaré avoir subi toutes sortes d'abus, qu'il s'agisse d'insultes, de coups avec des tuyaux de fer, d'électrocutions ou de captivité pendant des jours. Elle fait partie des 4 000 citoyens indonésiens qui ont été victimes de la traite des êtres humains au cours de la période 2021-2023.

Ces incidents révèlent la réalité de la scandemic (une épidémie d'escroqueries et de fraudes) en Asie du Sud-Est, qui opère au Myanmar et fait de nombreuses victimes parmi les musulmans. Plusieurs régions du Myanmar sont soupçonnées d'être la base de ces cyberfraudes, des jeux d'argent en ligne, des casinos illégaux et de la traite des êtres humains. Ils opèrent dans des zones reculées, difficiles d'accès pour la police, dans les régions frontalières du Myanmar avec la Chine et la Thaïlande. Le gouvernement du Myanmar avait déjà fermé de nombreuses entreprises criminelles dans l'État Karen en 2020. Toutefois, après le coup d'État militaire de février 2021 au Myanmar, ces entreprises criminelles ont de nouveau prospéré et sont de plus en plus répandues. Quatre ans après que la junte militaire a renversé le gouvernement d'Aung San Suu Kyi, le Myanmar est devenu un « État défaillant » confronté à une « polycrise » sans précédent, marquée par l'effondrement économique, l'escalade des conflits, le rétrécissement du territoire, les risques climatiques complexes et l'augmentation de la pauvreté, comme l'indique le PNUD. Plus de 3,1 millions de personnes ont été déplacées et 18,6 millions de personnes ont besoin d'une aide humanitaire, dont 13,3 millions sont confrontées à une insécurité alimentaire d'urgence.

Le Myanmar s'enfonce de plus en plus dans la crise et le chaos. Son territoire a même été miné dans tout le pays par une coalition de groupes ethniques rebelles qui assiègent le régime de la junte à partir de différentes directions frontalières. Les rebelles se sont même emparés de deux commandements régionaux, d'officiers militaires de haut rang, de dizaines de villes et de postes frontalières. Le régime tyrannique de la junte, connu pour ses atrocités génocidaires contre les musulmans rohingyas, est au bord de la mort et va bientôt sombrer comme le Pharaon. Continuez donc à prier pour que ce régime prédateur du Myanmar sombre dans le châtime d'Allah (swt) avec ses alliés capitalistes occidentaux, comme l'a prié le prophète Moussa (as) : **« رَبَّنَا اطْمِسْ عَلَىٰ أَمْوَالِهِمْ وَاشْدُدْ عَلَىٰ ... Seigneur, détruis leurs richesses et endurecis leurs cœurs afin qu'ils ne croient pas jusqu'à ce qu'ils voient le châtime douloureux. »** [Yunus: 88]

Et continuer à lutter dans la Da'wa et la fermeté pour éduquer les gens sur la véritable miséricorde, la justice et la protection du peuple qui viennent avec la gouvernance de l'Islam, et les exhorter à restaurer la direction islamique du Khilafah basée sur la méthode de la Prophétie, à savoir le second

Khilafah Rashida qui rendra la tutelle et la protection à tous les Musulmans où qu'ils vivent. Allah (swt) dit : ﴿قَالَ قَدْ أُجِيبَت دَعْوَتُكُمَا فَاسْتَقِيمَا وَلَا تَتَّبِعَانِ سَبِيلَ الَّذِينَ لَا يَعْلَمُونَ﴾ “ **Allah répondit à Moïse et Aaron** : « **Votre prière est exaucée. Soyez donc fermes et ne suivez pas la voie de ceux qui ne savent pas...** ».” [Yunus: 89].

**Section des femmes
au bureau central des médias du Hizb ut Tahrir**

